

Evangelio según san Marcos en audio

Escucha el Evangelio de san Marcos en audio. Reza con cada uno de los 16 capítulos. El evangelista pone por escrito las enseñanzas de san Pedro. De los cuatro Evangelios es el textos más breve, es sencillo y a su vez de gran vivacidad. San Marcos da a conocer las costumbres judías y la sociedad de los primeros cristianos.

25/04/2024

Escucha el Evangelio de san Marcos:

Capítulo 1 (6 min). En este episodio podrás escuchar: la predicación de Juan Bautista; bautismo de Jesús; misión de Galilea; vocación de los primeros discípulos; Jesús en Cafarnaún; curación de la suegra de Pedro; Jesús recorre Galilea; curación de un leproso.

Capítulo 2 (4 min). En este audio podrás escuchar: la curación de un paralítico; vocación de Mateo; la cuestión del ayuno; la cuestión del sábado.

Capítulo 3 (4 min). En este audio podrás escuchar: la curación del hombre de la mano seca; una muchedumbre sigue a Jesús; elección de los doce apóstoles; inquietud de los parientes de Jesús; calumnia de los escribas; los verdaderos parientes de Jesús.

Capítulo 4 (5 min). En este audio podrás escuchar: la parábola del sembrador; sentido de las parábolas;

parábola de la lámpara; parábola de la medida; parábola de la semilla y del grano de mostaza; la tempestad calmada.

Capítulo 5 (5 min). En este audio podrás escuchar: la curación de Jesús a un endemoniado; el milagro de la curación de la hemorroísa y la resurrección de la hija de Jairo.

Capítulo 6 (7 min). En este audio podrás escuchar: nadie es profeta en su tierra; misión de los doce apóstoles; opiniones sobre Jesús; martirio de Juan Bautista; regreso de los Apóstoles; primera multiplicación de los panes; Jesús camina sobre las aguas; curaciones en Genesaret.

Capítulo 7 (4 min). En este audio podrás escuchar: ella relato de las prescripciones farisaicas; el pasaje de la mujer cananea y el milagro de la curación de un sordomudo.

Capítulo 8 (5 min). En este audio podrás escuchar: segunda multiplicación de los panes; la levadura de los fariseos y de Herodes; curación del ciego de Betsaida; confesiones de Pedro; primer anuncio de la pasión; necesidad de la abnegación.

Capítulo 9 (7 min). En este audio podrás escuchar: la transfiguración; el endemoniado epiléptico; segundo anuncio de la pasión; el mayor en el reino de los cielos; empleo del nombre de Jesús; el escándalo.

Capítulo 10 (5 min). En este audio podrás escuchar: la indisolubilidad del matrimonio; Jesús bendice a los niños; el joven rico; recompensa al desprendimiento; tercer anuncio de la pasión; la ambición de los hijos de Zebedeo; curación de Bartimeo.

Capítulo 11 (4 min). En este audio podrás escuchar: la entrada triunfal de Jesús en Jerusalén; la higuera

estéril; la expulsión de los vendedores del templo; fe en la oración; la autoridad de Jesús.

Capítulo 12 (6 min). En este audio podrás escuchar: la parábola de los labradores homicidas; el tributo al César; la resurrección de los muertos; el primer mandamiento; origen divino de Cristo; hipocresía de los escribas; la ofrenda de la viuda.

Capítulo 13 (5 min). En este audio podrás escuchar: el discurso escatológico; señales de la destrucción de Jerusalén; la gran tribulación; la venida del Hijo del hombre; el tiempo de la venida; exhortación a la vigilancia.

Capítulo 14 (10 min). En este audio podrás escuchar: la conspiración del sanedrín; la unción de Betania; traición de Judas; última cena e institución de la Eucaristía; Jesús predice el abandono de sus discípulos; agonía en Getsemaní;

prendimiento de Jesús; Jesús ante el sanedrín; negaciones de Pedro.

Capítulo 15 (5 min). En este audio podrás escuchar: Jesús ante Pilato; coronación de espinas; crucifixión y muerte de Jesús; sepultura de Jesús.

Capítulo 16 (3 min). En este audio podrás escuchar: la Resurrección de Jesús; apariciones de Jesús resucitado; ascensión del Señor.

También puedes escuchar:

Evangelio de san Mateo

Evangelio de san Lucas

Evangelio de san Juan

Agradecemos a la Fundación Maiestas la grabación de los cuatro Evangelios.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/evangelio-san-marcos-en-audio/> (08/02/2026)